

Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung des Aufgaben- und Finanzplans 2023–2025

Antrag vom 14. Februar 2022

SP-Fraktion (Sprecherin: Simmler-St.Gallen)

Ziff. 3: Die Niveaueffekte im Personalaufwand für IT- und Digitalisierungsvorhaben werden reduziert und wie folgt festgesetzt: 2023 1,0 Mio. Franken (statt 2,0 Mio. Franken) und 2024 1,0 Mio. Franken (statt 2,0 Mio. Franken). Es sind für die Jahre 2023 und 2024 Niveaueffekte für IT- und Digitalisierungsvorhaben von je 2,0 Mio. Franken vorzusehen.

Begründung:

Die IT- und Digitalisierungsvorhaben und dabei insbesondere die Investitionen in die Cybersicherheit sind essenziell für die Zukunft des Kantons. Soll die Staatsverwaltung angemessen modernisiert und sollen die Chancen der Digitalisierung genutzt werden, braucht es rechtzeitig – d.h. jetzt – Investitionen. Bezüglich der Cybersicherheit haben wir zudem als Kantonsrat eine Verantwortung gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern. Verlangen wir von der Regierung, die dringend notwendigen Massnahmen zu ergreifen, um die IT-Sicherheit gewährleisten zu können, müssen wir ihr auch die nötigen Mittel dafür bereitstellen.